



Un total de 36 grupos tomaron parte en el exitoso concurso de paellas. :: FOTOS: AINHOA LASUEN



Los jubilados repartieron 240 kilos de sardinas.

Zezen imparabile

Ni el hándicap de la celebración del 'Zezen Eguna' en día laborable restó participación en la última jornada y más callejera de los Santiagos de Ermua

:: AINHOA LASUEN

ERMUA. ¡Que no pare la fiesta! Pese a ser día laborable, la jornada del Zezen resulta imparabile. Por ello, los ermuarras quisieron despedir sus Santiagos como es debido y ni la tromba de granizo y agua del día anterior, ni ninguna otra cosa sirvió para deslucir una jornada que los ermuarras vivieron en la calle.

Sin olvidarse de la chocolatada que empezó a las 7 horas hasta los fuegos artificiales o el concierto de Los Diablos, ermuarras de diferentes edades contribuyeron a generar ambiente en este 'Zezen Eguna'.

Los responsables del Hogar del Jubilado, unos 20, se portaron como siempre como unos jабatos, para que, de las 10.30 a 13.30 a nadie le faltaran sus sardinas. Se repartieron 240 kilos, con sus respectivas 140 barras de pan.

Estas sardinas se podían comer en las mesas dispuestas en la plaza 8 de marzo para tal fin, aunque había quien decidía comerlas en cualquier otro punto del centro del municipio, disfrutando de la música de las numerosas txarangas (tradicionales, de jazz o con espectáculo) que pasearon sus instrumentos y su ritmo ayer durante toda la jornada por la calle Zubiaurre.

En este día, también muy relacionado con la gastronomía, se inscribieron 36 grupos en el exitoso concurso de paellas que organiza la asociación gastronómica Lobiano, con la ayuda de la Asociación de Comerciantes y Hosteleros del municipio. Todas presentaron su paella,

elaborada en las calles de la villa, a las 14 horas.

Posteriormente, tras la deliberación del jurado, el primer premio de este certamen gastronómico popular (500 euros y un detalle), recayó en el Centro Andaluz y el segundo premio (200 euros y un detalle) se otorgó a 'Trotamundos'.

Después de recoger las mesas la población ermuarra pudo bajar la paella con el baile de la romería y las txarangas, subiendo a las barracas o simplemente con un café 'al gusto' en las terrazas de los establecimientos hosteleros locales.

Los fuegos artificiales y el concierto pusieron punto final a la programación festiva, aunque aún hubo gente, sin duda la más joven, que decidió estirar la noche para despedir lo más tarde posible unas fiestas que pese a vivir momentos de lluvia no han carecido de público en ninguna de sus propuestas para todos los gustos.



Animación de las txarangas junto a las terrazas al mediodía.

TELÉFONOS DE INTERÉS

URGENCIAS	
SOS DEIAK	112
DYA	943 464 622
HOSPITALES	
Hospital Mendaro	943 032 800
Ambulatorio de Eibar	943 032 500
Ambulatorio de Eibar (Torrekua)	943 032 650
Ambulatorio de Ermua	943 032 630
POLICÍA MUNICIPAL	
Eibar	943 708 424
Ermua	943 176 300
ERTZAINZA	
Eibar	943 531 700
BOMBEROS Toda la provincia	
	112
TRANSPORTES	
Euskotren	902 543 210
Pesa Eibar	902 101 210
Bizkaibus	902 222 265
TAXIS	
Eibar	943 203 071 y 943 201 325
Ermua	943 170 396
AYUNTAMIENTOS	
Eibar (Centralita)	943 708 400
Eibar (Oficina de información a la Ciudadanía)	010
Pegora	010
Ermua	943 176 322

EL CORREO no se hace responsable de cambios de última hora

CARTELERA DE CINE

EIBAR

COLISEO Merkatu Kalea, 2

No hay sesión

ERMUA

ERMUA ANTZOKIA Iparragirre s/n

No hay sesión

COMUNICACIONES

AUTOBUSES

EIBAR-SAN SEBASTIÁN

Laborables: 6.10*, 6.40*, 7.10*, 7.40, 8.10, 8.45*, 9.15*, de 10.10 a 21.10 cada hora, 13.05*, 18.10*, 19.10*.
Sábados: 6.40*, 7.10*, 8.10, 8.45*, 9.15*, de 10.10 a 17.10 cada hora, 13.15*, 15.10*, 16.10*, 18.10*, 19.10*, 20.10*, 21.30, 23.10.
Festivos: 8.10, 10.10*, 12.10, 13.10, 15.10*, 17.10, 18.10, 19.10* y 21.45*.
*Salida desde Ermua diez minutos antes

SAN SEBASTIÁN-EIBAR

Laborables: 6.50, 7.20*, 7.50*, de 8.20 a 14.20 cada hora, 11.20*, 14.30*, 14.50*, 15.20*, 16.20*, 17.20, de 18.20* a 22.20* cada hora.
Sábados: 6.50, 7.20*, 7.50*, de 8.20 a 21.20*

cada hora, 11.20*, 14.20*, 16.20*, 17.20*, 18.20*, 19.20*, 22.35* y 00.20.
Domingos y festivos: de 9.20*, 11.20*, 13.20, 14.20*, 16.20*, de 18.20* a 20.20* cada hora, y 22.20*.
*Llegada a Ermua

EIBAR-BILBAO (Autopista)

De lunes a sábado: Desde las 6.40 hasta las 20.40 cada hora. Domingos y festivos: Desde las 7.40 hasta las 21.40 cada hora.

BILBAO-EIBAR (Autopista)

Laborables: De 6.40 a 21.40 cada media hora. Sábados-festivos: 7.40 a 21.40 cada media hora.

EIBAR-VITORIA

Laborables: De 7.00 a 21.00 cada hora y a las 6.15, 10.15, 14.15 y 18.15.
Festivos: 8.45, 12.45, 16.45, 20.45.

VITORIA-EIBAR

Laborables: De 6.30 a 20.30 cada hora y a las 7.15, 8.00, 12.00, 16.00 y 20.00.
Festivos: 10.30, 14.30, 18.30 y 20.30.

EIBAR-PAMPLONA

Laborables y festivos: 7.45

PAMPLONA-EIBAR

Laborables y festivos: 11.00.

EIBAR-ARRATE

Sábados y laborables: 14.00.
Festivos: 9.00, 10.00, 11.00, 13.00 y 18.00.

ARRATE-EIBAR

Sábados y laborables: 14.30.
Festivos: 9.30, 10.30, 11.30, 13.30 y 18.30.

EIBAR-ELGETA

Laborables: 6.30, 8.30, 11.00, 13.30, 15.30, 16.30, 18.30 y 20.30
Festivos: 8.30, 11.30, 13.30, 15.30 y 20.30.

ELGETA-EIBAR

Laborables: 6.50, 8.50, 11.20, 13.50, 15.50, 16.50, 18.50 y 20.50
Festivos: 8.50, 11.50, 13.50, 15.50 y 20.50.

EIBAR-HOSPITAL MENDARO

Lunes a viernes: 6.20, 7.05 (de 7.05 a 22.35 cada media hora).
Sábados: De 7.00 a 21.00 cada hora.
Domingos: de 8.00 a 21.00 cada hora.

HOSPITAL MENDARO-EIBAR

Laborables: De 6.45 a 21.15 cada media hora.
Sábados y festivos: De 7.45 a 20.45 cada hora.

TRENES

BILBAO-EIBAR

Laborables: 5.57. Diario: (De 6.57 a 20.57 cada hora), 9.34 y 20.34.

Sábado noche: 23.50, 1.50, 3.50 y 5.50.

EIBAR-BILBAO

Laborables: 6.13, 7.13. Diario: (De 8.13 a 22.13 cada hora), 10.36 y 21.36. Noches: 2.05, 4.05, 6.05 y 7.29.

ERMUA-BILBAO

Laborables: 6.19 y 7.19. Diario: De 8.19 a 21.19 cada hora.

SAN SEBASTIÁN-EIBAR

Laborables: 5.47, 6.47. Diario: De 7.47 a 20.47, cada hora, 9.20 y 20.20.

EIBAR-SAN SEBASTIÁN

Laborables: 6.13 y 7.13. Diario: De 8.13 a 22.13 cada hora, 10.35 y 21.35.

FARMACIAS

EIBAR

De 9.00 a 22.00: Castaño (Julián Etxeberria, 7).

ERMUA

De 9.00 a 22.00: Alcalá (Zubiaurre, 29). De 22.00 a 24.00: Alberdi (Zubiaurre, 9).

EIBAR-ERMUA

Noche. De 22.00 a 9.00: Lafuente (Sostoaturren, 10).

DEBA

Debako Musika Bandarekin gaur dantzaldia plaza berrian

Gaueko hamaiketan hasiko da musika udaletxeko plazan

ANDER SALEGI

DEBA. Azken urteetako ohitura jarraituz, eta duen arrakasta ikusita, larunbat honetan Debako Musika Bandak dantzaldia eskainiko du gabeko 23:00tan plaza berrian. Emanaldia bi zatitan banatuko da, eta erdian atsedendia txiki bat burutuko dute musikariek. Pasodobleak, kalejirak, euskal abestiak, baladak... estilo ezberdinetako doinuak entzuteko eta dantzatzeko aukera edukiko du hurbiltzen den orok.

Herritarren, eta batez ere, musika maite duten herritarren laguntza

izugarria izan da betidanik, eta horren erakusgarri da kontzertuetara hurbiltzen diren pertsonen leialtasuna, eta bandako bazkide direnen laguntza.

Hori dela eta, atsedendian, bandako bazkide direnen artean bi pertsonentzako bi afari zozketatuko dira. Bi afariak, Zalburdi tabernan izango dira.

Aldez aurretik, Debako Musika Bandak eskerrak eman nahi die emanaldietara hurbildu ohi diren entzuleei, eta aldi berean, ikuskizuna ikustera eta gozatzera gonbidatzen ditu gainontzeko herritarrek.

Concierto de órgano

El próximo domingo, 29 de julio, se cierra el Ciclo Internacional de Or-

gano Flysch. Un evento en el que durante este mes de julio las localidades de Deba, Mutriku, Zumaia y Getaria han acogido a diferentes artistas. A principios de mes la iglesia de Santa María de Deba recibió al castellonense Juan de la Rubia.

El último concierto de este ciclo internacional de órgano se celebrará en la iglesia Santa María de Deba, a partir de las 20.00 la barcelonesa Montserrat Torrent, doctora honoris causa, la gran decana del órgano se despide del órgano en uno de sus últimos conciertos.

El programa estará compuesto por música hispana y J.S. Bach, repertorio especialmente escogido para el instrumento de Deba. la entrada será totalmente gratuita.



El puente que cedió hace tres semanas y permanece cerrado. :: A.SALEGI



Los vecinos han colocado pancartas en balcones. :: A.SALEGI

Los vecinos de Urasamendi exigen una solución al cierre del puente

A.S.

DEBA. Tres semanas después de que uno de los pilares del puente que une Deba con Mutriku cediera, los vecinos del barrio de Urasamendi siguen sin una solución para evitar el terrible aislamiento que padecen. Los casi 300 vecinos que viven allí realizan su vida diaria en Deba, donde tienen el ambulatorio, la escuela y los servicios básicos. Se-

gún relatan los propios vecinos del otro lado de la ría, «las únicas vías disponibles para acercarse son en coche, con las dificultades de aparcamiento que tiene este pueblo costero en verano, o andando unos 30 minutos por un camino que discurre en parte por carretera general, con escasa iluminación y algunos tramos sin acera».

Por causa del derrumbe se ha au-

torizado una parada de los autobuses públicos que pasan por el barrio, pero no sin coste para los vecinos, quienes deben pagar 1,75 euros (0,94 céntimos con la tarjeta Mugi) por cada trayecto que realizan para cruzar la ría.

Gratuidad del autobús

Por esta razón, los vecinos reclaman «la gratuidad del autobús, teniendo en cuenta que no se trata de un servicio especial para los afectados, sino de una ruta preestablecida que únicamente realiza una parada en el barrio».

Actualmente Diputación está negociando con Lurraldebus y los Ayuntamientos de Deba y de Mutriku para que los vecinos puedan hacer el recorrido al pueblo de forma gratuita. Sin embargo la solución que reclaman «es habilitar una pasarela que permita cruzar la ría de forma autónoma y segura». Los plazos que plantea la administración son inciertos y los estudios que se están realizando no ofrecen una alternativa inmediata que permita a los vecinos recuperar la normalidad.

Los vecinos, resignados ante la falta de una solución efectiva por parte de la Administración, han decidido reclamar sus derechos mediante la colocación de pancartas y no descartan movilizaciones ante las instituciones responsables».

ONDARROA

La flota de bajura vasca protagoniza una buena campaña de bonito

A.E.

ONDARROA. La flota de bajura del Norte ha agotado la mitad de la cuota de bonito con lo que se presume que nuevamente, de seguir el mismo ritmo, se podrá agotar la cuota para septiembre, tal como ocurriese hace dos años.

Ondarroa afronta una gran actividad con importantes descargas, una vez que se ha localizado la especie muy cerca de la costa. Comercializadores ondarreses hablaban que se estaba produciendo la entrada de dos tipos de bonito. Uno de 4 a 7 kilos de peso que ofrecía un precio de 3,40 a 3,70 euros, en lonja. Y otro de 8 a 9 kilos de peso con unos precios de 4,50 a 4,90 euros-kilo. La presencia del bonito cerca de la costa contribuye también a obtener una gran rentabilidad y evitar el consumo de gasoil, como muchas veces ha ocurrido con traslados de la flota cerca de Irlanda.

Otro factor que a los que se refieren los arrantzales son las altas temperaturas de la mar, que habrían posibilitado la concentración de los túnidos en nuestra costa. «También se produce mucha presencia de anchoa, con lo que al encontrar alimento hace posible que pueda ser localizado y pescado con caña», decía un comercializador.

Durante los últimos días, los barcos han descargado una media de 40.000 a 50.000 kilos por barco con mareas muy breves de seis días. Pero el ritmo de capturas que protagoniza la flota es como para es-

tar preocupado. Sin haber transcurrido el ecuador de la campaña, los barcos de bajura llevan capturados 8.182.611, en total un 54 % de la cuota cifrada para este año en 15.015.580 kilos. No obstante, hay que considerar que en los próximos días se produce el parón de algunas flotas por fiestas, con lo que este ritmo de desembarcos quedará minorizado. Sólo los puertos vascos el pasado año recibieron 6,7 millones de kilos con un valor en primera venta de 26,3 millones de euros y un precio medio de 3,89 euros el kilo. Getaria lideró el capítulo de descargas con cerca de 2.800 toneladas, seguida de Hondarribia con 2.000. En Bermeo se sumaron 701, mientras que en Ondarroa se contabilizaron 603.

A medida que pasen las semanas también se producirá un mayor presencia de barcos pelágicos galos e irlandeses, un asunto que inquieta a la flota bonitera que muestra su preocupación ante la incertidumbre que supone la «difícil convivencia» con la pelágica de Francia e Irlanda, que trabaja con normas distintas y artes diferentes, lo que supone una amenaza para los pesqueros que emplean aparejos selectivos. El sector teme que los barcos pelágicos, al iniciar de forma temprana la costera del bonito, que trabajen cerca de las costas españolas y que aprovechen la localización de los bancos por parte de las embarcaciones de cebo vivo para después ellos lanzar sus redes y hacerse con el recurso.

ERMUA

La N-634 a su paso por Ermua se asfaltará en agosto

K. ITURRIAGAGOITIA

ERMUA. La Diputación Foral de Bizkaia asfaltará este próximo agosto la carretera N-634 a su paso por Ermua. Esos trabajos forman parte de las obras de la primera fase de la nueva variante, cuya finalización y puesta en marcha se espera para finales de septiembre.

El tramo urbano a renovar es la travesía que va desde la nueva rotonda de Kaltxango hasta la de la variante de Eibar. Los trabajos de asfaltado van a desarrollarse en las semanas comprendidas entre los días 16 y 28, ambos inclusive.

La ejecución de esos trabajos comprenderá toda la travesía urbana descrita, en ambos carriles o sentidos, desde un margen al otro de cada acera. Así como el tratamiento y reforzado de las distintas tapas metálicas de las conducciones de infraestructuras. Las labores prevén el fresado de la capa antigua, barrido de los restos, igua-

lar o nivelar la superficie, acondicionarla y prepararla para extender la capa del nuevo pavimento. Se estudia como minimizar las afecciones e impacto y es probable que se divida la tarea en dos, desde el cruce de San Antonio-Abeletxe hasta la rotonda de Eibar. Y desde esa zona hacia arriba en Kaltxango, antes del inicio de Areitio.

El recorrido de esa travesía necesitará estar vacío y libre de vehículos. Por ello, el área técnica publicará una nota informativa que informe de los trabajos, llame a la colaboración de la ciudadanía y dé cuenta de las fechas concretas y de las posibles afecciones. Seguridad Ciudadana solicita que las personas vecinas de San Ignacio, San Antonio, Avenida de Bizkaia y de Gipuzkoa no se vayan de vacaciones dejando los vehículos estacionados en los márgenes de la vía porque en ese caso deberán ser retirados por la grúa.